




令和３年度の監査指摘事項に対する措置状況について 

相良こども園 

 令和３年度の書面監査において、監査委員が指摘（意見・要望）した事項に対する措置状況 

監 査 指 摘 事 項 措   置   状   況 

【子ども子育て課】 

（１）郵券の管理については、受払簿と郵便切手の残枚数を 

照合したところ、過不足なく保管されており、適正に処理

されているものと認められた。 

また、備品の管理についても、台帳が整備されており適

正に処理されている。 

 

（２）月一回の地震津波避難訓練が実施されている。今後の

訓練においては、様々な場合を想定し、不測の事態が発生

した際にも臨機応変に対応できるよう、更に効果的な訓練

実施を図られたい。 

 

（３）新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を

活用して整備した備品などの維持管理及び台帳整備にお

いては、各施設独自によるものではなく、国から示された

マニュアル等に沿って、適切に行うよう留意されたい。 

 

 

（１）今後も適正に実施していきます。 

 

 

 

 

 

（２）月一回の地震津波避難訓練を今後も実施していくとと

もに、効果的な訓練になるように検討していきます。 

 

 

 

（３）国等のマニュアルに沿って適切に管理していき

ます。 



令和３年度の監査指摘事項に対する措置状況について 

勝間田保育園 

 令和３年度の書面監査において、監査委員が指摘（意見・要望）した事項に対する措置状況 

監 査 指 摘 事 項 措   置   状   況 

【子ども子育て課】 
（１）郵券の管理については、受払簿と郵便切手の残枚数を

照会したところ、過不足なく保管されており、適正に処理

されているものと認められた。 
 
（２）部品台帳が未整備であることから、早急に調査及び作

成についてお願いしたい。 
 
 
 
（３）新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を

活用して整備した備品などの維持管理及び台帳整備にお

いては、各施設独自によるものではなく、国から示された

マニュアル等に沿って、適切に行うよう留意されたい。 
 

 

（１）今後も適正に実施していきます。 

 

 

 

（２）備品台帳については、市役所業務と同様に牧之原市固定

資産管理システムに入力し管理しているが、今後については

更にシステム管理していることを職員に周知し、適切に台帳

管理を行っていきます。 

 

（３）国等のマニュアルに沿って適切に管理していき

ます。 

 



令和３年度の監査指摘事項に対する措置状況について 

  川崎小学校 

 令和３年度の実地監査において、監査委員が指摘（意見・要望）した事項に対する措置状況 

監 査 指 摘 事 項 措   置   状   況 

【教育総務課・学校教育課】 
（１）郵券の管理については、受払簿と郵便切手の残枚数を

照合したところ、過不足なく保管されており、その他各帳

簿等についても適正に管理されていた。 
  また、伝票処理についても請求書等の関係書類や備品購

入に伴う写真等も添付されており整理されていた 
 
 
（２）老朽化に伴う各学校校舎及び付帯設備等の修繕につい

ては、学校再編計画との絡みがあることから修繕計画等を

作成するなど、今後の方針や方向性を示した上で計画的に

修繕を進めていただきたい。 
 
 

 

（１）今後も適正に管理及び事務処理をしていきます。 

 

 

 

 

 

 

（２）本年度策定予定の学校再編計画を基に、学校施設の修繕

に関する計画等を見直し、児童の学習に影響が及ぶことがな

いように検討及び修繕を進めていきます。 

 

 



令和３年度の監査指摘事項に対する措置状況について 

細江小学校 

 令和３年度の実地監査において、監査委員が指摘（意見・要望）した事項に対する措置状況 

監 査 指 摘 事 項 措   置   状   況 

【教育総務課・学校教育課】 
（１）郵券の管理については受払簿と郵便切手の残枚数を照

会したところ、過不足なく保管されており、その他各帳簿

等についても適正に管理されていた。 
また、見積り合わせによる物品購入についても２者以上

から見積書を徴取しており適正に処理されていた。 
 
 
 
（２）外国籍児童が占める割合が多い学校であるが、日本語

教育を行うバイリンガル相談員が不足している状況であ

る。外国籍児童の指導の充実のため、人材確保について留

意されたい。 
 
 

 

（１）今後も適正に管理及び事務処理をしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

（２）令和４年度で採用する相談員は、３人から４人に１人増

員する目途が立ちました。今後も人材確保に努めます。 

 

 



令和３年度の監査指摘事項に対する措置状況について 

勝間田小学校 

 令和３年度の実地監査において、監査委員が指摘（意見・要望）した事項に対する措置状況 

監 査 指 摘 事 項 措   置   状   況 

【教育総務課・学校教育課】 
（１）郵券の管理については、受払簿と郵便切手の残枚数を

照合したところ、過不足なく保管されており、その他帳簿

等についても適正に管理されていた。 
また、見積り合わせによる物品購入については、２者以

上から見積書を徴取し、購入した物品の写真等が添付され

ており適正に処理されていた。 
 
（２）保護者から納入される諸会費等については、現在に至

るまで滞納等がない状況が続いている。「学校のために」

という意識が高い地域であることから、今後も地域との繋

がりを大切にしていただきたい。 
 
 
（３）プールの老朽化に伴う修繕については、学校再編計画

との絡みがあることから、修繕計画等によって今後の方針

や方向性等を示した上で計画的に修繕を進めていただき

たい。 

 

（１）今後も適正に管理及び事務処理をします。 

 

 

 

 

 

 

（２）今後も学校と地域との繋がりを大切にする。また教育委

員会としても、勝間田小学校コミュニティ・スクールへの関

わり方を研究し、さらに「学校のため」という地域力の向上

に努めます。 

 

 

（３）本年度策定予定の学校再編計画を基に、学校施設の修繕

に関する計画等を見直し、児童の学習に影響が及ぶことがな

いように検討及び修繕を進めていきます。 


